

～一期一会～



～体調管理について～

なかなか学校に来る機会が少なく、課題ばかりで辛くなってきた頃かと思います。先生もみなさんが毎日登校して、いつも通りに授業を受けられる日が少しでも早く戻ってくることを願っています。

ですが、まずはみなさんが健康でいることが何よりも大切です。手洗い・うがいを徹底して、体調管理に努めてほしいと思います。先日配布した健康観察カードへの記入は毎日忘れずにね！具合が悪いときや、発熱があるときは決して無理しないで下さい。

～提出物・手帳について～

入学式から、1ヶ月が過ぎようとしています。連絡事項や提出物などが数多くあり大変かと思いますが、今のところ提出物や課題の提出状況はすごく良いです！素晴らしい！！

ただ、休校期間が長くなるにつれてさらに課題の量も増えていくことになります。そのときは覚えていても、「持ってくることを忘れてしまった」ということもあるでしょう。

しかし、高校生になったのですから自分のことは基本的にすべて自分自身で管理できていなくてはなりません。課題であれば〆切りに遅れても「成績が減点される」だけですが(もちろん良い成績を取るためにはやってはいけないことです)、進路についての資料等の場合は最悪「受験ができなかった」「合格したのに入学できない」ということにもなりかねません。特に5月には2年次の授業を決める「科目選択」があります。〆切りに遅れたときは希望が通らないということもあるので、どんな提出物でも〆切りを意識して取り組み、提出することが大切です。そこで先日配布した「NOLTY手帳」を活用してもらいたいです！〆切りや内容の記入、日々の振り返りなど、常に持ち歩いて自分が必要だと思う連絡はその場ですぐに記入することを習慣づけしていきましょう！

～桜の木の下で写真を撮りました！～



まだ出会ってわずか、少しずつ 中学校が違うクラスの人とも話をして交流している人が増えてきました。

委員会もみなさんの協力のおかげでごくスムーズに決めることができました。ありがとうございます。

この調子でクラスの誰とでも気軽に話ができる集団を目指していきたいと思っています！楽しんでいきましょう！

～今後の予定～

教育委員会等から連絡あり次第、お伝えします！